



Windisch, den 24. Oktober '12

Sehr geehrter Herr Moses

Sehr geehrte Damen und Herren des Rotary Club
Baden-Rottdorferweg,

in den Sommerferien konnten meine Schwester Christina
und ich Frau Emma fud in Albstätten, SG kennen-
lernen und ihr vorspielen. Frau fud was dann
einverstanden damit, uns ihren Flügel zu verkaufen.
Allerdings dauerte es dann noch eine ganze
Weile; Herr Roland Tresch, Klaviersauer, musste
erst die Revision der Mechanik machen und
das Instrument musste auch noch hierher nach
Windisch transportiert werden.

Dann, Mitte Oktober, war es endlich soweit:

Ich durfte darauf spielen. Es ist ein absolut
unbeschreibliches Gefühl, schlicht genial! Der
Bösendorfer Flügel hat so viele Klangfarben... man
muss nur üben, damit man sie auch alle
hervorzubringen kann.

Vielen Dank für Ihre grosszügige Spende!

Herzliche Grüsse

Andrea Staudenmann

Alzaviana Traub